

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gencar Anjangsana, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 13, 2023 - 14:25



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-7'54'39", 1 06'54'35", 61 4,8m, 15'
13/11/2023 11:02:31

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gencar Anjangsana, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi, 13 November 2023 - Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, aktif melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS pada Senin, 13 November 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cipicung Rt.04/06, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjongsana tersebut, Bripka Dede Irvana S memberikan laporan tentang kegiatannya yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan warga masyarakat Desa Kertaangsana. Selain memberikan laporan, Bhabinkamtibmas juga memberikan sejumlah himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di wilayah tersebut.

Beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bripka Dede Irvana S:

1. **Partisipasi Warga dalam Kamtibmas:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini dianggap efektif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindakan kriminal.
2. **Pencegahan Kebakaran Lahan dan Polusi Udara:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar. Tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan dan menimbulkan polusi udara, terutama di musim kemarau.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Bripka Dede Irvana S menghimbau agar warga tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindak kriminal.
4. **Pencegahan Hoax Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diingatkan agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. Menjaga ketenangan dan tidak terpengaruh oleh informasi yang tidak jelas kebenarannya sangat penting.
5. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Bripka Dede Irvana S menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini tidak hanya sebagai landasan pelayanan terbaik kepada masyarakat tetapi juga membuka ruang curhat, saran, dan informasi dari warga untuk meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam membangun kedekatan dengan masyarakat dan menjaga keamanan bersama. Sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Kertaangsana.